



絆

平成 29 年 7 月 28 日

学校便り NO 4

分離独立 50 周年

奄美市立住用中学校

』 輝けさわやかに

風は住用中から

○ 「学び合い」は「聴き合い」

(1) 勉強中に級友から「ねえ、ここどうするの？」ときかれましたらどうしますか？

ア 適当に教える イ 教えない ウ さりげなくわかるように教える

どれが望ましいのでしょうか？勉強中の作法を守り、ウを実行してほしいと思います。今の住用中学校の生徒だったら十分にできることだと思います。

その時に特に注意してほしいことがあります。「そんなこともわからんの？」と返さないことです。級友のわかりたいという気持ちを大切に考えることができれば、「うん、えーとね・・・」と相手を受け止め、何とか助けようと思うはず。「学び合い」の第一歩です。

(2) 授業中のペア学習など意見交換や交流の機会がありますね。その時にぜひ、やってほしいことと決してやってほしくないことがあります。

やってほしいことは、級友の言うことをしっかりと集中して聴くことです。

一方やってほしくないことは、級友の言うことを聴かなかつたり、否定することです。そのことは、相手を軽く見たり、バカにしたり、尊重していなかったりすることに直結します。とにかくじっくりと級友の言うことを聴いてください。

以上のことは、夏休み中に家庭でも友達付き合いでも応用できます。ご活用ください。

○ 生活を整えよう

夏休み 10 日間の生活で自分を律することができましたか。起床時刻は、6 時ころ実行できましたか。ラジオ体操は、小学生の模範となりましたか。家の仕事、家庭学習、自由時間は、自分の計画通りにできたでしょうか。

3 年生は、高校入試を控え、「夏を制する者は、受験を制する」の通り、勉強した分、自信となります。1, 2 年生は、規則正しい生活で身体を鍛え、暑さのなかでも健康で清々しい自分をつくることができます。あと 1 カ月、時間を有意義に使い、9 月 1 日の元気な登校を楽しみにしています。

○ 分離独立 50 周年記念式典（平成 29 年 10 月 29 日(日)12:30 予定）準備について

約 300 名の方々に、記念式典等と御寄付の案内を 7 月上旬に郵送しました。何とか住所を知ることができた方々です。でも、約 20 名の方あての封筒が、住所が古いために宛先該当なしで戻ってきました。一人でもご存知の時は 20 歳～65 歳の住用中学校卒業生の皆様の住所をお知らせください。

連絡は、住用中学校 0997-69-2125 (FAX) までお願いします。

8月・9月の主な行事予定



8/ 1(火) 出校日, PTA保体部会
運動会実行委員会

8/ 11(金) 山の日

8/ 18(金) ひかり議会リハーサル

8/ 19(土) 青少年育成の日

8/ 20(日) 家庭の日 市民清掃の日

8/ 21(月) 出校日, 愛のパトロール

8/ 22(火) ひかり議会本会議

7/20~8/31 まで

水難事故防止強調期間です。

遊泳禁止区域で泳いだり、危険な行動等を見かけたら、学校まで連絡をいただくとありがたいです。

9/ 1(金) 始業式 実力テスト(3年)
課題テスト(1・2年)

9/ 2(土) **奉仕作業 6:30~8:30**

9/13(水) 合同運動会予行

9/15(金) 運動会準備 (PTA保体部)

9/16(土) 青少年育成の日

9/17(日) **第35回保小中合同運動会**
市民清掃の日 家庭の日

9/18(月) **敬老の日**

9/26(火) 職場体験学習 (~27)

運動会に向けての奉仕作業は、たくさんの方に御協力をいただくと助かります。よろしくお願い致します。(ご質問は中学校まで)

稲刈り，地域・PTAの協力に感謝

ついに稲刈りを実施しました。天気にも恵まれ、今年は実入りもよく、昨年以上に豊作となりました。全校生徒、職員だけでは作業時間がかかりすぎるのが予想されたので、今年は山間老人クラブに協力依頼をし、肥後会長をはじめ、6名の方に御参加いただきました。PTAのほうも参加して、総勢約25名ほどで作業をすることができました。老人クラブから稲刈り用の鎌やジュースをいただきました。暑い中で作業したあとのジュースは言葉にならないくらい美味しかったです。



稲を刈って、縛り、学校まで運んで技術室に干しました。快く軽トラを貸してくださった富林校長先生、知花先生に感謝申し上げます。夏休み中に脱穀し、1月の立志式ではおいしい餅が披露されると思います、今から楽しみです。



校内英語暗唱・弁論大会



先月の学級英語暗唱・弁論大会からおよそ1か月がたち、校内大会が行われました。今回は、授業参観でしたので、たくさんの御家族に見守られて、緊張したと思います。生徒それぞれが持ち味を生かして練習の成果を披露しました。激戦となり、代表に**與島ちとせ**さん（英語暗唱）、**満永凜花**さん（弁論）が選ばれました。おめでとうございます。次は、市大会が行われます。市代表に向けてまた、技術を磨いてもらいたいです。



たくさんの方に来校いただきました。

保育実習にて



3年生は家庭科の時間で住用保育所へ、実習に行きました。園児と遊んだり、保育士の先生方の研修の様子を見学したりと、学校を離れてとてもよい学習ができました。

職場体験学習へ向けて



9月の2日間で職場体験学習が実施されます。生徒たちは、自分で事業所へ電話をかけて、アポイントメントの練習をしました。初めてのことで緊張の様子でした。

租税教室

税理士の柏さんを講師に招いて租税教室をおこないました。中学生のうちから学習することにとっても意味があることを知りました。「公平」とはどのようなことを考えさせられました。



アートセラピー

スクールカウンセラーの青木先生にアートセラピーの授業をしていただきました。



【表彰】

- ・住みよい環境を守るポスター展
優秀賞：2年 潤井あゆ
- ・英検準2級 坂本孝福



この夏休み、たくさんの作品に挑戦してみよう！！